







México reitera compromiso a favor de inmigrantes y refugiados: Videgaray

12 de mayo de 2017

Estados Unidos – El secretario de Relaciones Exteriores, Luis Videgaray Caso, se reunió hoy con Jonathan Greenblatt, director nacional y CEO de la Liga Anti-difamación, organización que promueve y protege los derechos civiles en Estados Unidos desde 1913.

Durante el encuentro, el canciller aseveró que México continuará trabajando en iniciativas que contribuyan a reducir la discriminación y en la defensa de los derechos de inmigrantes y refugiados.

Asimismo, compartió el estado que guarda la relación bilateral entre México y Estados Unidos e hizo énfasis en la importancia de continuar con un diálogo fluido en todos los temas de la agenda bilateral.

En este sentido, destacó la importancia de la comunidad mexicana para el desarrollo de Estados Unidos y el compromiso de México de procurar un mayor reconocimiento de estas significativas contribuciones. Del mismo modo, describió las acciones y recursos extraordinarios que ha destinado el gobierno de nuestro país a la defensa y protección de nuestros connacionales en aquella nación.

La Liga Anti-difamación ha sido una aliada constante en la protección de los derechos y dignidad de la comunidad mexicana en Estados Unidos, mediante la red consular, por lo que Luis Videgaray destacó que se continuará trabajando con ADL en iniciativas que contribuyan a promover los valores democráticos.

http://www.noticiasmvs.com/#!/noticias/mexico-reitera-compromiso-a-favor-de-inmigrantes-y-refugiados-643